



En la provincia de Huesca

Mitma adjudica por 7,22 millones de euros las obras para rehabilitar el firme de la autovía A-23 entre el Barranco de Valdabra y Nueno

- El tramo indicado es cercano a los 20 kilómetros.
- Se incluye dentro del programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha invertido más de 120 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Huesca.

Madrid, 28 de febrero de 2023 (Mitma)

El Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana (Mitma) ha adjudicado, por 7,22 millones de euros (IVA incluido), un contrato de obras para la rehabilitación del firme de la autovía A-23 entre el Barranco de Valdabra y Nueno, en la provincia de Huesca.

Las obras tienen por objeto rehabilitar el firme de la autovía A-23 entre los kilómetros 353,000 y 372,300, mediante la aplicación de técnicas de fresado y reposición de parte de este en carril derecho, y posterior extendido de una nueva capa de rodadura en todo el ancho de la calzada.

La actuación se incluye dentro del programa de conservación y mantenimiento de la Red de Carreteras del Estado, en el que Mitma ha invertido más de 120 millones de euros desde junio de 2018 en la provincia de Huesca.



Nota de prensa

